

Liebe Kolleginnen und Kollegen, lieber EC Niedersachsen,

heute schreibe ich Euch mit einem persönlichen Anliegen, denn ich möchte Euch mitteilen, dass ich mich entschieden habe, das beste Haus in Altenau als Hausleitung zu verlassen.

Diese Entscheidung ist mir nicht leichtgefallen und war ein Entscheidungsprozess gemeinsam mit meinem Mann und meiner Familie. Ich gehe mit einem Koffer voller Lebenserfahrungen, gemeisterten Herausforderungen und vor allem mit der Erkenntnis, wie wunderbar Glauben in der Gemeinschaft gelebt werden kann.

Ich gehe, um mit meinem Mann nach Bayern ins Allgäu zu unserer Familie mit Tochter, Schwiegersohn und bald 2 Enkelkindern zu ziehen. Für uns beginnt damit nochmal ein ganz neuer Lebensabschnitt.

Es ist schwer in Worte zu fassen, wie sehr ich die Zeit mit Euch, mit dem EC geschätzt habe. In den vergangenen 5 Jahren haben wir viel gemeinsam hier in Altenau erlebt und ich durfte Euch wunderbare Menschen kennenlernen und erleben. Mein Team hat mir gezeigt, was Teamgeist wirklich bedeutet und wie man auch in stressigen Zeiten zusammenhalten kann.

Der Abschied von solch einem wunderbaren Team, von einem Vorstand, der mich immer unterstützt und gesehen hat, Euch hauptamtlichen Mitarbeitenden und alle ehrenamtlichen Menschen, die dafür sorgen, dass unser Haus mit Leben gefüllt wird, fällt mir schwer. Ich freue mich aber auch auf die neuen Aufgaben und Möglichkeiten, die vor mir liegen. Ich bin überzeugt, dass die Erfahrungen und Fähigkeiten, die ich hier gewonnen habe, mich bei meinen zukünftigen Projekten tragen werden.

Bis zu meinem letzten Arbeitstag, der aller Voraussicht nach im Oktober dieses Jahres liegen wird, bin ich natürlich wie gewohnt für Euch da und werde mich bemühen, einen reibungslosen Übergang zu gewährleisten. Ich hoffe, dass sich unsere beruflichen und persönlichen Wege weiterhin kreuzen und wir in Verbindung bleiben. Bitte fühlt euch frei, mit mir über [LinkedIn/Xing/E-Mail] in Verbindung zu bleiben. Ich freue mich schon darauf, von Euren zukünftigen Erfolgen zu hören.

Mit herzlichen Grüßen und einem lachenden sowie einem weinenden Auge

Katrin